

Gesetz- und Verordnungs-Blatt

für das

Königreich Bayern.

N^o 4.

München, den 7. Februar 1881.

Inhalt:

Bekanntmachung vom 29. Januar 1881, das von Sr. Maj. dem Könige Maximilian II. von Bayern gestiftete Privatfamilienideikommiss betreffend. — Bekanntmachung vom 1. Februar 1881, die Namensänderung von Gerichtsbezirken betreffend. — Hochzeit-Nachrichten.

Bekanntmachung, das von Seiner Majestät dem Könige Maximilian II. von Bayern gestiftete Privatfamilienideikommiss betreffend.

Unter Bezug auf die Bekanntmachung des Staatsministeriums des f. Hauses und des Äußern, dann des f. Staatsministeriums der Justiz vom 17. Januar 1870 (Regierungsblatt Jahrgang 1870 Seite 193—196), wird hiemit bekannt gegeben, daß durch Allerhöchste Entschliegung vom 6. Januar l. Js. dem von Seiner Majestät dem Höchstseligen Könige Maximilian II. von Bayern gestifteten Privatfamilienideikommiss nunmehr auch

- 1) die Anlagen auf dem rechten Isarufer bei München, gelegen im Bezirke des Amtsgerichts München I Abtheilung B für Zivilsachen, und des Amtsgerichts München II, dann des Stadtrentamts München I und des Landrentamts München,